

El Castillo de Elda podría volver a recibir visitas durante el primer semestre de 2022

09/12/2021



La recuperación del Castillo de Elda continúa su curso. El **arco del antemural ya se ha reconstruido y está previsto que en el segundo semestre de 2022 comience la restauración de la barbacana interior de la fortaleza de Elda**. El objetivo del Ayuntamiento es que durante el periodo entre ambas obras, **este signo de identidad patrimonial de los eldenses vuelva a acoger visitas guiadas**.

Así lo ha indicado el edil de Patrimonio, **Amado Navalón**, quien ha asegurado que **"no es seguro**, es una probabilidad, pero la idea de que sea visitable de febrero a mayo es ilusionante porque en el Año Coloma se podría visitar un edificio emblemático para la ciudad y para esta familia". Para que el Ayuntamiento dé luz verde

a estas visitas tienen que comprobar que técnicamente sea posible, y están precisamente en este proceso.

La idea del edil es inaugurar el arco y el antemural oficialmente con visitas que acabarían con el inicio de la obra de la barbacana. Esta tienen un periodo de ejecución de unos ocho meses, por ello, en 2023 volverían a abrir el castillo a la visitas como elemento patrimonial más simbólico de la ciudad.

Actuaciones

Ahora ha concluido la reconstrucción del arco de acceso del antemural que fue construido en época renacentista, entre finales del siglo XV y principios del XVI, cuando la

familia Coloma transformó el recinto defensivo en un palacio. Este se vino abajo en 2017 tras [unas intensas lluvias](#). Esta actuación tenía un presupuesto de 60.000 euros.

Siguiendo el Plan director del Castillo, el Ayuntamiento ya trabaja en el siguiente paso, la reparación de la barbacana del palacio condal, gracias a la subvención

del **"1,5% Cultural" del gobierno central**. La actuación tendrá un presupuesto de **213.970 euros**, de los que el **Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana** aportará un 60%, 128.382 euros. Esta actuación se anunció en 2020 y estaba prevista para este segundo trimestre de 2021, pero no se ha podido llevar a cabo.